

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul “***ENTERPRISE ARCHITECTURE SEBAGAI STRATEGI PENGEMBANGAN SMART VILLAGE PADA DIMENSI VILLAGE SERVICES (EDUCATION SERVICES) MENGGUNAKAN TOGAF 9.2 (STUDI KASUS: DESA DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA)***” sebagai salah satu syarat menyelesaikan program Sarjana (S1) Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri. Tugas akhir yang disusun tidak mungkin terselesaikan tanpa adanya dukungan, bantuan, hingga saran yang diberikan oleh berbagai pihak. Sehingga, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Raden Yusuf Darmawanto, Rina Rochmarina, Raden Roro Hanan Ramadhan Yusriyahti, dan Raden Roro Hanun Ramadhan Yusriyahti selaku keluarga penulis yang memberikan doa, kasih sayang, restu, nasihat, serta dukungan yang banyak hingga penulis mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis harap, penulis akan terus memberikan yang terbaik dan dapat berkembang agar selalu membanggakan seluruh keluarga penulis.
2. Ibu Asti Amalia Nur Fajrillah, BMM, M. Sc. Selaku pembimbing I dan Ibu Widyatasya Agustika Nurtrisha, S.Kom, M.T. Selaku pembimbing II yang selalu memberikan arahan, motivasi, hingga informasi terkait perancangan Tugas Akhir, sehingga penulis mampu menyelesaikan Tugas Akhir dengan baik.
3. Pemerintah Desa Pagerharjo, Samigaluh, Daerah Istimewa Yogyakarta, yang bersedia memberikan bantuan kepada penulis dalam perizinan penelitian serta informasi untuk mendukung penelitian Tugas Akhir.
4. Rekan Tugas Akhir, Khaerunisa Nur Ikrima yang berperan penting dalam kegiatan penelitian. Terima kasih atas kerja sama dan motivasi yang diberikan, hingga penulis kembali bersemangat melakukan penyusunan Tugas Akhir.
5. Yesica Naomi Situmeang dan Anindya Prameswari Putri Djakaria sebagai *support system* penulis selama penyusunan proposal hingga Tugas Akhir. Terima kasih banyak atas hiburan, canda tawa, serta dukungan tulus yang diberikan kepada penulis. Penulis banyak belajar hal baru dan tentunya selalu

mendapatkan pengalaman yang menarik setiap harinya selama satu tahun penyusunan Tugas Akhir.

6. Rabby Mahiza, Ananda Viamianni, Reynaldi Aditya, dan Anugerah Andyas sebagai rekan sistem kebut *skripsian* yang memberikan canda tawa tiap harinya, sehingga penulis selalu bersemangat dalam melakukan penyusunan Tugas Akhir. Tasya Maeza, Zeza Harland, Ilham Ilyasa, Ryandi Yorsinda, Yolanda Hafidzah, Wahyu Aldianto, serta teman-teman lainnya yang tidak bisa disebut satu persatu, terima kasih atas kenangan menyenangkan selama masa perkuliahan.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kesalahan maupun kekurangan dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Hal ini disebabkan oleh keterbatasan ilmu dan juga pengalaman yang penulis miliki. Maka dari itu, penulis mengucapkan permohonan maaf atas kekurangan yang terdapat dalam penelitian Tugas Akhir.

Bandung, 3 Juli 2023

Raden Roro Hanin Ramadhan Yusriyahti